

Télétravail et retour en présentiel

Nous constatons des problèmes d'équité devant le télétravail en fonction du responsable de service.

Certains rencontrent des difficultés lors du télétravail (isolement, poste de travail inadapté, etc.).

Des gênes apparaissent aussi lors de la reprise en présentiel, liées aux open spaces n'offrant pas la confidentialité et la quiétude que l'on peut attendre d'un poste de travail.



Si tu es concerné, n'hésite pas à contacter tes référents CFTC Siège : Philippe (06.63.83.93.32), Nora (06.12.79.04.87) ou Véronique (06.83.94.23.32).